

Regiostars 2018 : à vous de jouer !

C'est parti ! Les votes pour le « prix du public » du Concours Regiostars 2018 sont à présent ouverts !

Il vous est désormais possible de [voter](#), dans le cadre de l'édition 2018 du Concours Regiostars, pour « Le Centre de Microscopie et d'Imagerie Moléculaire » (CMMI), situé au sein du Biopark de Charleroi.

Ce concours, organisé par la Commission européenne, récompense chaque année les projets européens les plus originaux, innovants et porteurs de bonnes pratiques en matière de développement régional. Cette année, le CMMI, qui a vu le jour grâce au soutien financier de l'Union européenne et de la Wallonie dans le cadre de la programmation FEDER 2007-2013, a été sélectionné comme finaliste parmi plus de 100 candidatures.

Pour que la Wallonie et ce beau projet soient mis en avant à l'échelle européenne et obtiennent le « prix du public », c'est à présent à vous de jouer [en votant ici](#), jusqu'au 7 octobre et en partageant l'information un maximum autour de vous. Les vainqueurs seront connus le 9 octobre dans le cadre de la [semaine européenne des régions et des villes](#).



Flash news